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いただきありがとうございました。私は、東京に住む

実兄が緊急入院して容体が危ぶまれておりましたこと

から、急遽、上京したことで、村松PCの葬儀に出席で

きず、たいへん失礼しました。 

この桜並木は、千歳ロータリークラブ創立２５周年

を記念して千歳スポーツセンター前の千歳川左岸に桜

の木160本を植樹したのが始まりです。先輩が植樹し

ました桜並木も見事に咲いています。例年、この時期

には下草刈りや清掃作業を行っていますが、この場所

は、市民の憩いの場所になっていますので、今日は、

尐し風がありますが、咲き誇った桜の木の下でよい空

気を吸いながら草刈りとごみ拾いをして、きれいにし

ていただくようお願いします。 

幹事 酒井 宏 
 

⑴ 次年度のガバナー公式訪問が7月19

日（木）となっており、公式訪問に

伴い「クラブ活動計画及び活動報告

書」を提出します。各委員長は、本

年度の活動報告書を早目に準備して

下さい。 

⑵ 新旧クラブ協議会を5月下旬に開催予定です。各委

員長は、本年度の活動内容、問題点、次年度に引き

継ぎ事項等についてまとめて下さい。 

 

 5月１日ご逝去の村松克重殿のご逝去に当たり、哀悼

の誠を捧げ、黙とうを致します。  

会長 今村 靜男 

 
 村松克重PCはロータリアンとして３

１年余の長きに亘って千歳ロ―タリー

クラブにおいてご活躍されました。ご

病気でご入院されておりましたが、５

月１日、７５歳でご逝去され、クラブ

としては大切な方に逝かれたことを誠

に残念に思っております。ご冥福をお

祈りします。 

村松PCのご葬儀に際しまして多くの会員のお参りを
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黙とう 

 （早朝例会ですので、ロータリーソング、四つのテ

スト、友情の握手タイムは割愛します） 

会長挨拶 
幹事報告 
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○社会奉仕委員会委員長 五十嵐 桂一 

 
 明日、5月11日 午前11時よりクラ

ブ恒例の「私達は忘れない東日本大

震災」街頭募金活動を行います。勇

舞の大型ショッピング商業施設「ち

とせモール」前で行います。多くの

会員のご参加をお願いします。 

 また、6月11日も「ちとせモール」

前で行います。是非、ご参加くださ

い。 

 

○木曜会会長 末廣 孝 
 

 木曜会主催の「第6回ゴルフコン

ペ」を、本日シャムロックCCにおい

て行います。集合は11時30分となっ

ています。申し込みしていなくても

参加も可能です。お待ちしていま

す。 

 

 

○次年度幹事 沼田 常好 
  

 第3回理事会を5月17日、通常例会

終了後、ＡＮＡの例会場で開催しま

す。次年度理事各位はご出席をお願

いします。 

○環境保全委員会委員長 村上 倫行 
 

 今朝は尐々寒い中、ご出席いただ

きありがとうございます。例年にな

く桜がほころんでおります下での下

草刈りとごみ拾いをしていただき、

市民の憩いの広場をきれいにしてい

ただくよう、ご協力をお願いしま

す。事故のないように注意して作業

をして下さい。 

 「桜を大切にしましょう」の看板が朽ち果てていま

す。補修も困難ですので処分することにしています。

ご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○分収造林組合長 丹治 秀一 
 

 千歳ロータリークラブ会員が20年

前に植樹した桜も今年は立派な花が

咲き誇っています。これもその時々

の会長さんの精進によって違うもの

です。今年の今村会長さんは見事に

桜の花を咲かしていただきました。

桜の花にあやかって、今年は素敵な

年になることを祈念したいと思って

います。ありがとうございます。 

委員会報告 

移動例会の模様 

その後、村上光輝会員から補修の申し出がありました! 

今年は見事に咲きました!!     

まずは全員で集合写真 

佐々木昭会員は草刈機で

下草刈り 

今村会長は鎌で手刈り 

桜を眺めながら・・・    
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○木曜会第6回ゴルフコンペ・シャムロックで

開催 

 
 5月10日、木曜会（会長・末廣 孝）の第6回ゴルフ

コンペが、シャムロックＣＣにおいて行われました。 

 本格的ゴルフシーズンに入り、風が心地よく吹く春

日和の中、春の人事異動で新たに入会された藤井雅一

会員（ANAホテル千歳・支配人）、金沢明法会員（北

ガス・千歳支店長）のお二人を含め会員15名が参加し

て行われました。コンペは相変わらず舌戦から始ま

り、一球一球打つごとに拍手とともに野次らしい厳し

い指導もあるなど、和気藹藹の中でスタートしまし

た。結果は、以下の通りです。 

 

  優勝 武石 忠俊  

  二位 村田 研一 

  三位 羽山 昇蔵 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木曜会第6回ゴルフコンペの開催 

丹治組合長は大木の処理から若木の手入れまでお手の

もの 

川端会員はチェーンソーで大木も伐採 

最後はみんなで力を合わせ 

村上委員長 おにぎりとお茶の準備 

ご苦労さまでした!! 

福田会員と齊藤会員は 

ごみ拾い 

本日の成果は２袋 

優勝の武石忠俊さん 
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 千歳RACは、5月10日、レストラン インターにおい

て第11回定例会を開催いたしました。例会には、仲山

会長、滝沢幹事、西村副会長の3名、千歳RC 4名（浅

利美恵子、大西信也、酒井宏、菅原正行の4名）、恵

庭RC 1名の計8名が出席しました。 

 定例会では、仲山会長挨拶、滝沢幹事報告が行われ

た後、プログラムはクラブ奉仕等委員会担当の「あ

る・ないクイズ」がチーム対抗戦で行われました。 

 「ある・ないクイズ」は、柔軟な発想、逆転の発

想、意外性の追求など、頭の体操的クイズであった

が、10問で競った結果、恵庭RCの小池会員とアクトの

滝沢会員組が優勝、千歳RCの菅原・大西組が準優勝に

輝いた。頭が固く、柔軟な発想ができない酒井組（単

独）がビリでした。（Ｓ） 

 5月11日、11時から12時までの間、大型ショッピン

グ商業施設「ちとせモール」（勇舞）において「第12

回私達は忘れない東日本大震災」街頭募金活動を会員

5名が参加して行いました。 

 ちとせモールでは、東日本大震災支援活動を全社的

に展開しており、当クラブの活動にご理解をいただ

き、ちとせモール東口玄関において街頭募金活動をす

ることができました。 

スケジュール 

 未曽有の東日本大震災が発生してから1年2ヶ月が経

過した今でも「ちとせモール」のお客様は千歳ロータ

リークラブの街頭募金活動にご理解をいただき、皆さ

んから「ご苦労様です。尐ないですが協力します」と

声を掛けて協力をして貰っています。 

 今回は北ガス千歳支店（支店長：金沢明法会員）の

ご配慮によりポケットティッシュ（130個）に「四つ

のテスト」を記載したカードを貼り付けて配布し、あ

わせてロータリー活動をＰＲしました。 

 次回は、6月11日、11時より「ちとせモール」で行

います。本年度最後の募金活動です。多くの会員のご

参加をお願いします。（Ｓ） 

 募金額 ８，９５３円 

 参加者：五十嵐桂一、川端 清、酒井 宏、斎藤博

徳、村上光輝の５会員（敬称略・五十音順） 

(記録・撮影:酒井幹事) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/24   (木) 夜間通常例会（担当：職業奉仕委員会） 

「In Your Life（あなたの人生の中で）」 

～会員によるトーク 

5/31   (木) 通常例会 

（担当：健康委員会・国際奉仕委員会） 

会員卓話「肺の生活習慣病 COPDについて」

三上 洋会員   

《理事会 11時：例会場》 

6/7   (木) 早朝例会（分収造林） 

（担当：環境保全委員会） 

 

今 回：４５．５％（5月10日＝32／54、実数） 

確 定：６９．１％（4月19日＝38／55、 

うちメーキャップ3名） 

出席率 

RAC第11回定例会の開催 

スタート前は笑顔(^。^)  

意見交換で話す菅原新世代・RA委員長 

「第12回私達は忘れない東日本大震災」街

頭募金活動の実施  

風が冷たい中、12回目の街頭募金活動  

買い物の途中、「少ないですが・・」と募金   


